

富津市教育委員会定例会議 会議録

1 会議の名称	令和5年度第6回富津市教育委員会定例会議
2 開催日時	令和5年9月28日(木) 午前10時00分から午前10時52分まで
3 開催場所	市役所4階 401会議室
4 審議等事項	○報告事項 報告第1号 臨時代理の報告について 報告第2号 富津市通学路安全対策協議会設置要綱の一部を 改正する告示について 報告第3号 富津市通学路安全対策協議会委員の任命について 報告第4号 富津市部活動地域移行協議会設置要綱の一部を 改正する告示について 報告第5号 富津市部活動地域移行協議会委員の委嘱又は任 命について 報告第6号 令和5年度富津市内小中学校修学旅行について 報告第7号 専決事項の報告について(後援申請)
5 出席者名	岡根教育長、藤平教育長職務代理者、坂部委員、池田委員、嶋 野委員、平野教育部長、細谷参事兼学校教育課長、中山教育総 務課長、大畑学校教育課主幹、三浦教育センター所長、宮崎学 校教育課主幹、樋口生涯学習課長、長谷川公民館長、鶴岡教育 総務課庶務係長、刈込教育総務課主事
6 公開又は非公開の別	<input checked="" type="checkbox"/> 公開 ・ 一部非公開 ・ 非公開
7 非公開の理由	(理由)
8 傍聴人数	1人 (定員 6人)
9 所管課	教育部教育総務課庶務係 電話 0439-80-1340
10 会議録(発言の内容)	別紙のとおり

発 言 者	発 言 内 容
岡根教育長	<p>9月になり新学期を迎え、各学校にも子供たちの声が聞こえるようになりました。先日、小学校2校に南房総教育事務所長訪問があり、同行いたしましたが、児童は夏休みの生活から、2学期の生活に順調に移行できたようです。楽しそうに授業に臨んでいました。</p> <p>また、先日の台風13号については、大きな被害もなく、学校は、6時限をカットしたところもありましたが、混乱なく対応できたようです。今後も台風や線状降水帯の発生に伴う大雨等が予想されますが、情報を的確にとらえて危機管理意識をもって、安全な学校運営に努めてまいります。</p> <p>新型コロナウイルスやインフルエンザについては、流行の兆しが報道されていますが、コロナウイルス感染の陽性者が小学校1校、中学校1校で多数見られ、流行の兆しがあつたことから、学校医と相談し学級閉鎖を実施しました。</p> <p>傍聴人は、1人おられ、既に入室していただいております。</p> <p>本日の会議は、報告7件です。</p> <p>それでは会議を開催します。忌憚のない御意見をお願いします。</p> <p>本日の議事録署名委員の指名ですが、藤平教育長職務代理者をお願いします。</p>
藤平教育長職務代理者	<p>はい。</p>
岡根教育長	<p>最初に、教育長報告を申し上げます。</p> <p>1ページをお開きください。</p> <p>1の第1回富津市防災会議ですが、8月21日に502・503会議室で行われ、富津市地域防災計画の修正案について確認をしました。今後は地区の防災訓練や避難所設置訓練などを通じて、災害対応力をつけていくことが求められています。</p> <p>次に2の第1回富津市国民保護協議会ですが、防災会議に引き続き同会場で行われました。この会議も富津市国民保護計画の変更案について審議され、原案どおり確認されました。</p> <p>次に3の君津地方教育研究集会全体会ですが、8月24日に君津文化</p>

ホールの中ホールで開催され、各学校の代表者の出席のもと、南房総教育事務所の次長や4市の教育長、校長会長などが登壇し、開会行事が行われました。今年は、君津市を会場市として各教科等の研究実践の発表会が行われました。

次に4の三枝病院開院55周年感謝の集いですが、9月16日にオークラアカデミアパークホテルにて開催され、市長と共に出席しました。55年の長きにわたり、富津市民の医療に御尽力いただいていることに深く感動しました。

次に9月議会の報告ですが、学校給食の新共同調理場の工事請負契約について及び9月補正予算については、可決承認されました。質問のあったものの主なものについて報告します。

インクルーシブ教育の取組について、給食費の無償化について、COCOLOプランについて、適応指導教室について、学校教育における子育て支援拡充について、不登校児童生徒への支援について、部活動地域移行に伴う保護者負担軽減について、鋸山日本遺産候補の取組の進捗状況について等が出されました。

以上で教育長報告を終わります。

何か、御質問・御意見がございますか。

無いようですので、各課報告をお願いします。

始めに教育総務課、お願いします。

はい。教育総務課から報告いたします。

5ページをお開きください。

9月20日、市役所内会議室において、総務部防災安全課によって教育部を対象に「状況シナリオ創出型図上訓練」が行われ、教育長、部長、参事ほか課長級6人の職員が参加しました。この訓練は、大規模地震発生から時間の経過に伴って予測される状況や、それに対して教育部としての応急対応行動について考え、検証、危機管理能力の向上を図る目的で行われました。

今回の訓練における結果を使用して、来月10月6日に教育部職員を対象により実践的な「状況シナリオ付与型図上訓練」の実施が予定されています。

教育総務課からの報告は、以上でございます。

中山課長

<p>岡根教育長</p> <p>細谷参事</p>	<p>はい。ありがとうございました。</p> <p>続いて学校教育課、お願いします。</p> <p>はい。学校教育課から報告いたします。</p> <p>5 ページを御覧ください。</p> <p>9 月 1 日に市内全小中学校で始業式が行われ、児童・生徒の多くは元気に登校し、笑顔が随所で見られました。熱中症対策のため、教室でリモートにて実施した学校が、青堀小、飯野小、天羽小、大佐和中、冷房のある音楽室に会場を変更して実施した学校が環小、他の学校につきましては、換気を十分に行い、気化熱冷風機を使用し体育館で実施しました。</p> <p>なお、9 月 1 日現在の児童数は1485名、生徒数は845名で、5 月 1 日と比較し、小学校で3名の増、中学校の増減は0となっております。</p> <p>9 月19日に天羽中学校にて教育長訪問を行いました。授業では研究主題にICTを活用した指導の工夫と掲げているように、場面に応じてタブレットを活用するなど、真剣に授業に取り組む生徒と教師の姿が見られました。授業参観後の学校経営部会では、学力向上、教員の指導力向上や働き方改革について協議を行いました。</p> <p>学校教育課の報告は、以上です。</p>
<p>岡根教育長</p> <p>三浦所長</p>	<p>はい。ありがとうございました。</p> <p>続いて教育センター、お願いします。</p> <p>はい。教育センターから報告いたします。</p> <p>8 月18日、503・504会議室にて「富津市中学生海外派遣交流事業事前研修会」を開催しました。中学生4名、引率職員1名、保護者、国際交流協会、企画課、教育センターの参加により、カールスバッドに行く前の最終打ち合わせ、英会話研修を行いました。</p> <p>さらにゲストとして、30周年にカールスバッドに行かれた現在、大学生の中山莉沙さんをお迎えして、当時の体験から学んだことや海外派遣交流の経験が現在の進路や夢につながっていること等、先輩として様々なアドバイスをしてくださいました。</p> <p>そして、8月22日から8月28日までの7日間、姉妹都市カールスバッドに行ってみりました。この事業は、ホームステイ等の海外生活体験を通して語学力の向上及び国際感覚を身につけ、世界で活躍できるグロ</p>

ーバルな感性及び豊かな人間性を持った青少年を育成するとともに、カールスバッド市との友好親善及び相互理解を深めることを目的としていますが、参加した中学生は、「7日間英語を主として話していたので、簡単な会話ができるようになりました。」、「食生活や文化の違いを知り、他国の良さを見つけることができました。」、「全く知らない自分たちを温かく受け入れ親切にしてくれたこと、仲良くしてくれたこと何よりも嬉しかったです。」、「今後もつながり交流できるようにしたいです。」と感想を述べていました。

この海外派遣の経験については、10月21日、市役所にて報告会を行う予定になっております。

9月13日、千葉県教育庁南房総教育事務所指導室訪問が環小学校で行われ、多数の指導主事に授業を参観していただきました。その後、教科別分科会や経営懇談会が行われ指導をいただきました。

教職員一丸となって児童の学力向上に向けた授業改善がなされ、素晴らしいとお褒めの言葉をいただきました。今後、さらに充実した教育活動が行えるよう助言もたくさん頂きました。

教育センターの報告は、以上でございます。

はい。ありがとうございました。

続いて生涯学習課、お願いします。

はい。生涯学習課から報告いたします。

8月22日、君津地方社会教育委員連協議会研修会が君津市生涯学習交流センターで開催されました。当日は、千葉大学の長澤教授による、「社会教育行政のこれからに向けた社会教育委員の役割」に関する講演があり、4市の社会教育委員による意見交換も行われました。

8月22日、第2回スポーツ・レクレーション推進員連絡協議会会議が502・503会議室で行われ、今後の事業に関する協議が行われました。

8月24日、第4回富津市ふれあいスポーツフェスタ2023実行委員会会議が502・503会議室で行われました。当日のタイムスケジュールや会場の配置確認、各団体からの出席人数の報告などが行われました。また、スポーツフェスタのポスターが刷り上がりましたので、各実行委員の方々に配布し、掲示の依頼などを行いました。

8月27日、9月3日、第42回F T S 杯争奪少年野球大会がN I P P O

岡根教育長

樋口課長

<p>岡根教育長</p> <p>長谷川館長</p>	<p>N S T E E L野球場にて開催され、市内4チームの参加がありました。熱戦の結果、青堀少年野球クラブが優勝しました。</p> <p>9月9日、図書館の来館者が10万人に達成したことを記念し、来館者10万人セレモニーを富津市立図書館で実施いたしました。10万人目の来館者となった佐貫小学校の児童は、お母さんと一緒に図書館を訪れ、セレモニーでは認定証や記念品が市長、教育長、図書館長から贈られました。</p> <p>市長挨拶では、「時代に合った図書館を常に考え、市民の皆さんと共につくり成長する、地域に根ざした図書館づくりを念頭に、後世に誇れる図書館を目指してまいります。」とのコメントがありました。</p> <p>9月10日、ニュースポーツチャレンジ、ふれあいドッチビー大会・室内ペタンク教室を総合社会体育館で行いました。ふれあいドッチビー大会には7チームが参加し、歓声が入り乱れる中、ハッスルしたプレーが見られました。</p> <p>生涯学習課の報告は、以上です。</p> <p>はい。ありがとうございました。</p> <p>最後に公民館、お願いします。</p> <p>はい。公民館から報告いたします。</p> <p>9月2日(土)に令和6年「富津市二十歳の集い」第2回実行委員会を富津公民館で実施いたしました。10名中3名の欠席がありましたが実行委員長の平野智輝さんを中心に、式典の役割分担、記念品、記念行事などについて、話し合いが行われました。</p> <p>次に、9月12日(火)に富津市民文化祭2023実行委員会役員・正副部門長会議を中央公民館で実施いたしました。議題につきましては、富津市民文化祭2023の開催についてとメインテーマ及びポスター作品の選定を行いました。各館の文化祭役員17人が集まり、選定作業を行いました。</p> <p>なお、メインテーマは143名の応募の中から、天羽中学校2年生、石井脩斗さんの作品「文化で紡ぐ 富津の輪」が選ばれました。ポスター作品では、小学生15点、中学生17点、一般1点、計33点の作品の中から最優秀作品に大佐和中学校2年生、榎本毬花さんの作品が選ばれました。次に、優秀作品として小学校の部で、飯野小学校3年生、森愛恵さ</p>
---------------------------	---

	<p>んが、中学校の部では、大佐和中学校1年生、鈴木悠人さんが選ばれ、受賞者には10月29日の文化祭での「子ども祭り」にて、表彰式を行い、記念品を贈呈する予定です。</p> <p>なお、メインテーマと、最優秀ポスターを盛り込んだ「広報用のポスター」を200部印刷し、各団体、サークルなどを通じて、市内各所へ掲示するほか、公民館だより「文化祭号」を区長回覧するとともに、市ホームページ、安全安心メールなどでピーアールすることとしています。</p> <p>次に、9月24日（日）に令和6年「富津市二十歳の集い」第3回実行委員会を実施いたしました。会議では、式典の内容や役割分担、記念品、記念行事の景品などについて話し合いが行われました。なお、記念品については、今回は「フォトフレーム」となりました。記念行事は、富津にまつわるビンゴゲームの予定です。</p> <p>公民館からの報告は、以上です。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございました。</p> <p>各課報告の中で御質問・御意見はございますか。</p> <p>はい。嶋野委員。</p>
<p>嶋野委員</p>	<p>はい。教育センターの海外派遣交流事業が8月22日から28日まで行われましたが、参加者以外の生徒にも交流事業で学んだことが活かされることが重要だと思います。</p> <p>10月21日に市役所で実施される帰国後報告会には、誰でも参加できるのでしょうか。生徒全員が集まって参加して行われるのか。もう少し詳しく教えてください。</p>
<p>岡根教育長 三浦所長</p>	<p>はい。お願いします。</p> <p>はい。10月21日の市役所での報告会は、市役所内で事業に関わった方々、市長、教育長、関係部署の職員等で実施しますので、各学校の生徒等は参加いたしません。各学校では報告書を作成し、パワーポイントを用いて生徒たちに、各学校行事のなかで報告会を実施することとしています。</p>
<p>岡根教育長 嶋野委員</p>	<p>はい。よろしいでしょうか。</p> <p>はい。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>ほかにごございますか。</p> <p>無いようですので、次に報告事項に入ります。</p>

<p>中山課長</p>	<p>報告第1号臨時代理の報告について、説明をお願いします。</p> <p>はい。それでは、報告第1号について、説明いたします。</p> <p>6ページをお開き下さい。</p> <p>富津市教育委員会行政組織規則第6条第1項の規定により、会議を招集する暇がないと認め、別紙のとおり臨時代理し処理しましたので、同条第3項の規定により報告するものです。</p> <p>内容については、7ページに記載の富津市学校薬剤師の委嘱についてであります。</p> <p>9月1日付けで教育長が臨時代理し、処理いたしました。</p> <p>以上で、報告第1号についての説明を終わります。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございました。</p> <p>報告第1号について、御質問はございますか。</p> <p>無いようですので、次の報告第2号富津市通学路安全対策協議会設置要綱の一部を改正する告示について及び報告第3号富津市通学路安全対策協議会委員の任命については関連がありますので一括で説明をお願いします。</p>
<p>三浦所長</p>	<p>はい。報告第2号富津市通学路安全対策協議会設置要綱の一部を改正する告示について及び報告第3号富津市通学路安全対策協議会委員の任命について、御説明いたします。</p> <p>富津市通学路安全対策協議会設置要綱の一部改正につきまして、8ページから10ページを御覧ください。</p> <p>富津市教育委員会は、富津市通学路安全対策協議会設置要綱第3条の規定により、10名の方を委員として組織しておりますが、通学路安全対策担当課が一部変更になりましたので、総務部防災安全課長から市民部市民課長に改正いたしました。</p> <p>続きまして、報告第3号について御説明いたします。</p> <p>富津市通学路安全対策協議会委員の任命につきまして、11ページを御覧ください。</p> <p>富津市教育委員会は、富津市通学路安全対策協議会設置要綱第3条第6号の規定により、1名の方を委員として任命いたしましたので、御報告いたします。市民部市民課長の小泉等氏、任期は、令和5年9月1日から令和6年3月31日までとなります。</p>

<p>岡根教育長</p>	<p>報告は、以上でございます。</p> <p>はい。ありがとうございました。</p> <p>報告第2号及び報告第3号について、御質問はございますか。</p> <p>はい。坂部委員。</p>
<p>坂部委員</p>	<p>はい。質問ではありませんが、昨日、小学生が通学途中に民家のブロック塀が崩れて大けがを負ったニュースがありました。何年か前には死亡事故がありましたので、再度、危険箇所のチェックをお願いします。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。よろしいでしょうか。</p> <p>ほかにごございますか。</p> <p>無いようですので、報告第4号富津市部活動地域移行協議会設置要綱の一部を改正する告示について及び報告第5号富津市部活動地域移行協議会委員の委嘱又は任命については関連がありますので一括で説明をお願いします。</p>
<p>三浦所長</p>	<p>はい。報告第4号富津市部活動地域移行協議会設置要綱の一部を改正する告示について及び報告第5号富津市部活動地域移行協議会委員の委嘱又は任命について、御説明いたします。</p> <p>富津市部活動地域移行協議会設置要綱の一部を改正する告示につきまして、12ページから14ページを御覧ください。</p> <p>富津市教育委員会は、富津市部活動地域移行協議会設置要綱の一部を次のように改正しましたので、御報告いたします。</p> <p>委員1名を追加し、また委員6名の名称を修正し、以下のように改正をいたしました。</p> <p>第1条中の「及び第3条第2項」を削り、第3条第1項中「12人」を「13人」に改めました。また、同条第2項第1号から第6号までの委員の名称を改めました。さらに、第3条第2項中第11号を13号とし、第10号を第11号とし、同号の次の12号に「公民館長」を加えました。第3条第2項中第9号を第10号とし、第8号を第9号とし、第7号の次に「学識経験者」を加えました。</p> <p>続きまして、報告第5号について御説明いたします。</p> <p>富津市部活動地域移行協議会委員の委嘱又は任命につきまして、15ページを御覧ください。</p> <p>富津市教育委員会は、富津市部活動地域移行協議会設置要綱第3条第</p>

	<p>2項の規定により、12名の方を委員として委嘱又は任命いたしましたので、御報告いたします。</p> <p>1 富津市スポーツ協会代表 鈴木充氏、2 総合型地域スポーツクラブ代表 周東和之氏、3 富津市スポーツ少年団代表 吉本充氏、4 市校長会代表 須藤秀明氏、5 部活動顧問代表 池田圭佑氏、6 千葉県小中学校体育連盟代表(富津市) 保坂典江氏、7 保護者代表 秋元直樹氏、8 学識経験者 多賀克之氏、9 教育部長 平野勉氏、10 学校教育課長 細谷憲一郎氏、11 生涯学習課長樋口峰昭氏、12 公民館長 長谷川栄氏です。任期は、令和5年9月11日から令和6年3月31日までとなります。</p> <p>報告は、以上でございます。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございます。</p> <p>報告第4号及び報告第5号について、御質問はございますか。</p> <p>はい。嶋野委員。</p>
<p>嶋野委員</p>	<p>はい。保護者代表の秋元直樹さんは、市PTA連絡協議会の会長の方でしょうか。</p>
<p>岡根教育長 三浦所長</p>	<p>はい。お願いします。</p> <p>はい。市PTA連絡協議会の役員会で決めていただきました。今年度は、副会長の秋元直樹氏の報告がありました。</p>
<p>岡根教育長 嶋野委員</p>	<p>はい。嶋野委員。</p> <p>はい。委員の構成ですが1、2、3、6と体育関係の方です。中学校には吹奏楽部とかの文化系の部活動もありますので、文化関係の代表の方も委員にいた方が良かったのではないのでしょうか。その辺を教えてください。</p>
<p>岡根教育長 三浦所長</p>	<p>はい。お願いします。</p> <p>はい。文化関係で受け皿となっていただくために、公民館長をお願いいたしました。部活動の文化系については、学校の代表も出ていますので連携して行っていきます。</p>
<p>嶋野委員 岡根教育長</p>	<p>はい。分かりました。</p> <p>ほかにございますか。</p> <p>無いようですので、次に報告第6号令和5年度富津市内小中学校修学旅行について、説明をお願いします。</p>

大畑主幹	<p>はい。報告第6号令和5年度富津市内小中学校修学旅行について、御説明いたします。</p> <p>17ページを御覧ください。</p> <p>2学期、9月7日富津中学校をかわきりに11月上旬にかけて、市内9小中学校で修学旅行を実施及び計画をしております。小学校は神奈川県、山梨県方面を予定し、中学校は奈良県、京都府、大阪府方面にて実施しました。</p> <p>現時点で保護者と確認をし、22名欠席の予定です。欠席理由の多くは不登校、経済的理由が3名、9月に転入したばかりのためが1名と伺っております。</p> <p>行き先地の保健所等の衛生監督照会や消防本部への照会等を実施し、児童生徒の安全対策を取った上で実施したいと考えています。</p> <p>以上でございます。</p>
岡根教育長	<p>はい。報告第6号について、御質問はございますか。</p> <p>藤平教育長職務代理者。</p>
藤平教育長職務代理者	<p>はい。修学旅行については、全員参加が求められているものではありませんが、22名の不参加の児童生徒について、こちらの支援によって改善してあげられることが重要ではないでしょうか。不登校、経済的な理由がありました。経済的な理由であれば、要保護、準要保護制度とか、そういう配慮があるのではないのでしょうか。各学校の1人当たりの金額が違うのは母数が違うので差が生じるのは仕方ないですが、経済的な理由の児童生徒に配慮があったのかどうか教えてください。</p>
岡根教育長	<p>いかがでしょうか。</p>
大畑主幹	<p>はい。経済的な理由については、積立はおこなっていましたが修学旅行直前に保護者から、やはり経済的な理由で参加しませんとのことでした。また、9月に転入した生徒は、積立も行っていないので一括での支払いができないとのことでした。</p> <p>差額についてですが、学校でも保護者負担が少ないように工夫はしています。</p>
岡根教育長	<p>はい。ありがとうございました。</p> <p>よろしいでしょうか。</p>
藤平教育長職務代理者	<p>はい。</p>

<p>務代理者 岡根教育長</p>	<p>ほかにございますか。</p> <p>無いようですので、次に報告第7号専決事項の報告について（後援申請）、説明をお願いします。</p>
<p>中山課長</p>	<p>はい。報告第7号について、御説明いたします。</p> <p>18ページを御覧ください。</p> <p>後援申請がありましたので、富津市教育委員会行政組織規則第9条第1項の規定により、19ページに記載のとおり4件をそれぞれ承認しましたので、同条第2項の規定により報告するものです。</p> <p>個別の内容についての説明は割愛させていただきますので、御了承ください。</p> <p>後援申請の報告については、以上でございます。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございます。</p> <p>報告第7号について、御質問はございますか。</p> <p>無いようですので、次にその他に入ります。</p> <p>委員の皆様から何かございますか。</p> <p>はい。嶋野委員。</p>
<p>嶋野委員</p>	<p>はい。部活動地域移行に関して少し意見を述べさせていただきます。</p> <p>部活動地域移行も少しずつ進められていますが、いまのところ部活動は、生徒の授業態度、休み時間など全てを見ている先生が学校生活の一連の一コマとして指導しています。近い将来、部活動地域移行になると、学校生活の部活動のみ切り取って指導していくことになり、懸念材料がたくさんあります。</p> <p>ある中学校の野球部の生徒の態度が悪く、態度を改めないで試合に出さなかった。教育者としてりっぱな教育だったと思う。こういう教育ができるのは生徒を多面的にみている先生しかないと思います。私は、今でも部活動は先生が指導する方が良いと思っています。</p> <p>部活動地域移行になれば、団体が教育者として指導しなくてはならない。学校と十分な連携を取らなければならない。教員の働き方改革も必要だと思いますが、この件については子供たちにとってより良い教育を生徒ファーストで進めてほしいです。協議会の委員もいらっしゃいますので、その点をよろしくお願いします。</p>

<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございました。</p> <p>私の方では、どのような受け皿があるのか。保護者、子供たちの意向も考慮して、どのような形が富津市として望ましいのか吟味して対応していきたい。委員から意見がありました、子供たちのより良い教育的な地域移行ができるか、十分配慮して対応していきます。</p> <p>国の方針が出ていますが、各地域に浸透できるのか疑問符を感じます。各市の教育長の意見も、様子を見ながら対応していかなければいけないとでています。あまり焦らず対応していきます。また、経過報告をしまいりますので、御意見をいただきたいと思います。</p> <p>ほかにございますか。</p> <p>藤平教育長職務代理者。</p>
<p>藤平教育長職務代理者</p>	<p>はい。図書館の来館者が10万人に達成したと毎日新聞に大きく掲載されていました。とても素晴らしく、嬉しく思いました。当初の1年間の目標が早く達成できたのは、一つの成果だと思います。改めて半年が過ぎて、読書の秋、図書活動が充実した時期になります。夏休みに様々なイベントを企画し、市、図書館のホームページからもピーアール活動して情報発信されています。子供たちが対象と思いがちですが、一般の市民の方も利用されています。また、近隣市の方からも自習室が利用しやすかったと伺っていますので、引き続き更にピーアール活動をしていただきたいと思います。</p>
<p>岡根教育長 樋口課長</p>	<p>生涯学習課長、いかがでしょうか。</p> <p>一年間の目標の10万人達成できたこと、いろいろな方から利用しやすい図書館と伺っています。藤平教育長職務代理者がおっしゃった夏休みのイベントを各種行いました。秋のイベント情報を市としてピーアール、図書館としてピーアール、図書館協議会の委員やボランティアを通じて、電子媒体等でアプローチをしまいります。また、子育て支援として図書館から直接情報発信していく道筋もできました。今後ともよろしく願いいたします。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございました。</p> <p>先だって茂原市の教育委員会が視察に見えました。非常に良く感動しましたとのこと。茂原市は蔵書が14万冊位で、現在の場所から変更してショッピングモールへ移動することを検討しているようです。富津</p>

<p>池田委員</p>	<p>市の図書館は見通しが良くて子供を連れてもしっかりと好評でした。これからも愛される図書館として努力してまいりますので、御指導をいただきたいと思います。</p> <p>ほかにございますか。</p> <p>池田委員。</p> <p>はい。先日の教育長訪問ですが、生徒は落ち着いた態度で充実した中学校生活を送っていました。校長先生の話で「思考力、判断力、表現力が課題です。」とお話がありました。それを高めていく一つの手段が読書教育だと思います。中学校では部活動等で小学校より読書の時間が急激に減りますので、歯止めを掛けなければいけません。小中連携して何か取組ができないのか。例えば、卒業間近な6年生に図書館の情報としてお勧めの本、人気な本等、今読んでいる本が中学校へ行っても続きが読めるかどうか。情報を発信していけたらどうでしょうか。中学校に行っても図書館に行きたくなるような仕掛け作りがあっても良いのではないのでしょうか。</p>
<p>岡根教育長 三浦所長</p>	<p>いかがでしょうか。</p> <p>はい。貴重な御意見ありがとうございます。小中連携ですが、小学校で読んでいた本でこんな学びをした等の情報を中学校に伝え交流したり、中学生が小学校での読み聞かせをしたりしている学校もあります。それは一部の学校ですので、夏休みに研修を通じて各校の活動を広めましたので、その後、学校でどのような活動をしたのかを読書支援員会議で伺い、さらに活動を共有したいと思います。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>当初、スタートした時は、中学生が家に帰ってから読書を7割がしていませんでした。今、目標値を5割で取り組んでいます。小中連携の視点はその時点ではありませんでした。お互いに交流しながら、そういう視点での先生方の意識を変えていく必要があると思います。中学生になると、本を読むより教科書を見るのが中心になります。本を読む意識を高めるため、小中連携ができる橋渡しをする取組が必要であると思います。貴重なご意見ありがとうございます。</p> <p>ほかにございますか。</p> <p>坂部委員。</p>
<p>坂部委員</p>	<p>はい。元教育委員の小坂さんが、10月14日、君津文化ホールで、きみ</p>

<p>岡根教育長 大畑主幹</p>	<p>つ母と女性教職員の会記念大会で「平和を語り継ぐ会の発表」をします のでお知らせします。</p> <p>佐貫小学校、環小学校の再配置の進捗状況を教えてください。</p> <p>はい。お願いします。</p> <p>はい。6月に第2回の保護者説明会を実施しました。御意見・御質問 をいただき、先日、佐貫小、環小の保護者に回答をいたしました。要望 があった交流会ですが、佐貫小と大貫小、環小と天羽小で再配置の不安 をなくすために計画し実施します。その上で、交流会の様子を紹介しな がら再度保護者説明会を実施したいと思います。</p>
<p>岡根教育長 坂部委員 岡根教育長</p>	<p>よろしいでしょうか。</p> <p>保護者のアンケートはいつごろですか。</p> <p>まだ、これからです。</p> <p>ほかにございますか。</p> <p>無いようですので、学校教育課（宮崎主幹）、お願いします。</p>
<p>宮崎主幹</p>	<p>はい。富津市学校給食学校給食調理場完成予想図について、御説明い たします。</p> <p>資料に沿って御説明いたしますが、資料に示させていただいた学校給 食調理場完成予想図の原図は、ホワイトボードのところにありますの で、後ほど御覧ください。</p> <p>資料1を1枚めくってください。</p> <p>こちらは鳥瞰図と言いまして、高い位置から全体を見渡すような角度 の図面となります。基本設計のときも示させていただきました。</p> <p>基本設計から実施設計に移るにあたり一部変更になった点ですが、1 点目、右側奥にフェンスに囲まれている四角い建物がありますが、受水 槽になります。当初は、入口の右手に設置予定でしたが、車の出入りや 景観を考慮すると目立たない方が良いため奥に移動しました。</p> <p>もう1点大きく変わったのは、空調設備の室外機等を屋上に設置する 予定でしたが、検討していくなかで電気設備、発電設備を屋上に設置す ることになりましたので、平らなところが半分くらいになりました。以 上の2点が変更になりました。それ以外は、基本設計のとおり終了しま した。</p> <p>もう1枚めくってください。</p>

	<p>南東から人の目線で描いた図面になります。大きな階段のところが正面玄関、隣の大きな窓があるところが事務所となります。外の様子が良く見えるように窓が大きくなっています。また、壁が多いところが食材の搬入口となり、窓を必要最低限としています。</p> <p>3枚目が北西から見た図面になります。2台トラックが付いていますが、右側が搬出用のエリア、左側が回収してきたコンテナを引き込むエリアとなっています。ドックシェルターと言いまして、搬入口と隙間なく密着させて虫などが入らないように工夫しています。左の奥はボイラー室と煙突です。正面からは見えないと思います。こちらがバックヤードとなります。</p> <p>9月議会で工事契約の議案が可決されましたので、工事着手の準備をして、令和6年12月の完成予定に向けて現場を進めてまいります。</p> <p>以上でございます。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございました。</p>
	<p>御質問・御意見はございますか。</p>
	<p>無いようですので、教育総務課お願いします。</p>
<p>中山課長</p>	<p>はい。それでは、次回の教育委員会会議の日程でございますが、10月26日、木曜日、10時から401会議室において開催を予定しておりますので、よろしく申し上げます。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございました。</p>
	<p>以上で教育委員会定例会は、終了させていただきます。</p>